



PEMBERITAHUAN

Dalam rangka meningkatkan layanan bagi para Pemegang Polis TM Power Link, maka bersama ini kami informasikan bahwa kami telah melakukan kerjasama dengan PT Bank Rakyat Indonesia (Persero), Tbk. ("BRI") untuk kemudahan pembayaran premi melalui proses Autodebet.

Berkenaan hal tersebut, maka bagi Para Pemegang Polis TM Power Link yang telah memiliki rekening BRI dapat melakukan pembayaran premi melalui proses Autodebet dengan memberikan Surat Kuasa Pendebetan Rekening sebagaimana terlampir.

Surat Kuasa yang telah di isi secara benar dan lengkap beserta dengan lampirannya agar dikirimkan kepada Unit Kerja Marketing Support PT Asuransi Jiwa Tugu Mandiri, Jln. Raden No. 44, Cikini – Jakarta Pusat 10330.

Sebagai Penghargaan kepada Para Pemegang Polis yang telah terdaftar dan terverifikasi oleh Pihak Bank BRI untuk ikut serta dalam program Autodebet ini, maka bagi 100 (seratus) orang pertama akan mendapat Souvenir menarik yang akan dikirimkan ke alamat rekening terdaftar.

Demikian yang dapat kami sampaikan. Terima kasih.

Salam SPIRIT,

PT ASURANSI JIWA TUGU MANDIRI

SURAT KUASA PENDEBETAN REKENING

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :
Alamat :
No. KTP/SIM :

Bertindak untuk diri sendiri yang selanjutnya disebut sebagai "Pemberi Kuasa"

Dengan ini memberikan kuasa kepada :

Nama : PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero), Tbk
Alamat : Jl. Veteran II, Jakarta Pusat.

Selanjutnya disebut sebagai "Penerima Kuasa"

-----KHUSUS-----

Untuk mendebet rekening Pemberi Kuasa yang terdapat pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk. ("BRI") sebagaimana dimaksud dalam tabel di bawah ini dan memindahkannya ke rekening No. 0329 01 003825 30 4 atas nama PT Asuransi Jiwa Tugu Mandiri, untuk pembayaran premi nasabah kepada PT. Asuransi Jiwa Tugu Mandiri yang berkedudukan di Wisma Tugu Raden Saleh Lt. 2 No. 44 Cikini - Jakarta Pusat 10330 dan atau hal-hal lain sesuai dengan kesepakatan antara Pemberi Kuasa, Penerima Kuasa dan PT. Asuransi Jiwa Tugu Mandiri.

Rekening Pemberi kuasa dan nomor Polis yang dimaksud adalah :

Nama Pemilik Rekening	
Nomor Rekening	

No	Nomor Polis	Nama Pemegang Polis	Hubungan Pemilik Rekening dan Pemegang Polis	Jumlah Premi per Bulan*)	Tgl. Autodebet / bulan
1					
2					
3					

Segala akibat yang timbul sehubungan dengan pemberian kuasa ini, menjadi tanggungjawab Pemberi Kuasa sepenuhnya dan dengan ini Pemberi Kuasa membebaskan Penerima Kuasa dari segala macam tuntutan dan atau gugatan dari pihak manapun termasuk dan Pemberi Kuasa sendiri. Surat Kuasa ini tidak dapat dicabut tanpa persetujuan dari Penerima Kuasa dan PT. Asuransi Jiwa Tugu Mandiri. Dalam hal terjadi perselisihan atas transaksi yang terjadi, maka perselisihan tersebut akan diselesaikan oleh kedua belah pihak yaitu Pemberi Kuasa dan PT. Asuransi Jiwa Tugu Mandiri tanpa melibatkan Penerima Kuasa.

.....
Pemberi Kuasa

Materai
Rp 6.000,-

Tanda Tangan dan Nama Jelas

Mohon menyertakan :

- Fotocopy halaman depan buku tabungan (wajib) dan kartu ATM (jika ada).
- Fotocopy Identitas Pemberi Kuasa yang masih berlaku (wajib).

*) Jumlah akan di akumulasi apabila terjadi gagal debet periode sebelumnya